

Destroza a golpes su BMW M6 harto de los fallos y de la garantía.

Escrito por asepro - 20/09/2013 09:58

LLega un momento que cuando te compras un coche nuevo, y tienes la mala suerte de que es justo una unidad que sale mal, que no deja de darte fallos y averías por todos los lados, y la marca se desentiende, ésta es la única forma que te queda ya de protesta.

Es lo que le ha pasado a un empresario de origen iraní, Pourmohseni Hadi, que compró su flamante BMW M6 en el 2008 en un concesionario italiano:

-
<http://www.preguntasfrecuentes.net/2013/09/20/destroza-a-golpes-su-bmw-m6-harto-de-los-fallos-y-de-la-garantia/>

Salu2.

=====